

Professor PRÓSPERO ALFREDO VARGAS ALONSO

CURRÍCULO VITAE (BREVE)

Nació en la Ciudad de México el 13 noviembre de 1959.

Sacerdote Diocesano de la Arquidiócesis de México (15 agosto 1985).

ESTUDIOS

Realizó estudios de Filosofía (1978-1981) y Teología (1981-1985) en el Seminario Conciliar de México. Obtiene el Grado Canónico de **Bachiller en Teología** (1985) por la *Universidad Pontificia de México*.

Obtiene el Grado civil SEP **Licenciado en Teología** (2010) por la *Universidad Pontificia de México*.

Realiza estudios de Filosofía en la *Pontificia Universitá Gregoriana* en Roma, Obteniendo los Grados de:

- **Licenciado en Filosofía** (1987). con la tesis: *Estudio comparado entre Edmund Husserl y Edith Stein sobre la aplicación del método fenomenológico*.
- **Doctor en Filosofía** (1992) con la tesis: *Aplicación del Método Fenomenológico en los distintos campos de la Realidad según el Pensamiento de Edith Stein (1891-1942). El paso de la fenomenología a la Metafísica*. Con el Dr. Carlo Huber S.J.

Realiza estudios en la *Universidad Intercontinental* (Campus Ciudad de México. Sur).

- **Licenciado en Pedagogía** (2012)

Diplomado en **Dirección de Centros Educativos** en el Instituto de Desarrollo Educativo A. C. (2001).

EXPERIENCIA LABORAL

Director del Departamento de Filosofía del Instituto Superior de Estudios Eclesiásticos (ISEE) con sede en el Seminario Conciliar de México (1990-1999)

Vicerrector del Seminario Menor de la Arquidiócesis de México (1998-2001).

Decano de la Facultad de Filosofía de la Universidad Pontificia de México (2001-2006).

Rector de la Universidad Pontificia de México (2006-2009 Primer periodo).
(2009 – 2012 Segundo periodo).

Profesor Estable Extraordinario Facultad de Filosofía de la Universidad Pontificia de México (Desde 2004).

Profesor de Filosofía:

- En la Universidad Católica *Lumen Gentium* (antes: *Instituto* Superior de Estudios Eclesiásticos) (1990-2015).
- En la Universidad Pontificia de México (1993-2015).
- En el Instituto Salesiano de Estudios Superiores (1999-2006; 2012 - 2014).

- En la Universidad Iberoamericana, Campus Santa Fe (2003-2005).
- En la Maestría en Filosofía de la U. Anáhuac México Sur (1998-2015).
- En el Doctorado en Humanidades y Maestría de Bioética de la U. Anáhuac México Norte (2010 – 2015)
- En la Maestría en Humanidades de la U. Anáhuac Cancún (2014).

SOCIEDADES ACADÉMICAS

- Miembro de la *Asociación Filosófica Mexicana*.
- Miembro Colaborador del *Círculo Latinoamericano de Fenomenología*.
- Miembro del Comité Editorial del *Fondo de Cultura Económica*.

PROYECTO DE INVESTIGACIÓN

Enseñar a filosofar como responsabilidad social en Edmund Husserl.